
【食品・名産部会データ】

部会長 の 部会員訪問
各部会の部会長が、それぞれの部会員を訪問。 部会員のみなさまの声をお伺いし、部会の魅力を伝えます。

平井部会長が「有限会社葵家やきもち総本舗」を訪問。
杜下社長からお話をお伺いしました。

食品・名産部会では、同部会所属の議員会社（16社）が中心となり、部会員相互交流
による親睦と情報提供を図るため、食や工芸に関するセミナー・講演会をはじめ、先
進地等への視察見学会や部会員交流会「食のつどい」を企画・開催しています。

２月または３月
第10回食のつどい

平井 義久
1,255件

（株式会社西利 代表取締役会長）
（6月20日現在）

　葵家やきもち総本舗は、上賀茂神社
の門前で名物菓子「やきもち」を中心
に和菓子を製造・販売されています。
こだわりのもち米などを使って毎朝５
時から作られるやきもちは、京都みや
げとしても喜ばれ、多い日には本店だ
けで１日に5,000個も売れるそうです。
　この味をより多くの方に楽しんでい
ただきたいと、杜下社長とご子息の正
和専務を中心に、首都圏百貨店や駅・
高速道路サービスエリアでの販売、
ネット通販など、門前以外でも販路拡
大を続けておられます。
　社名は賀茂社の神紋である双葉葵
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平井部会長、杜下社長

代表者／杜下 長彦
住　所／京都市北区上賀茂本山町339

TEL ／ 075-781-1594
事業内容／和菓子製造・小売有限会社 葵家やきもち総本舗

【サービス産業部会データ】

齋藤部会長が「スポーツコミュニケーションＫＹＯＴＯ株式会社」を訪問。
高田社長からお話をお伺いしました。

サービス産業部会は業種が広範に及ぶ部会員によって構成されており、現在、本
所で最も多くの部会員が所属しています。 “情報の共有化”を部会活動のキーワー
ドに置き、有意義でタイムリーな情報提供を行うとともに、部会員同士の交流の輪
を広げるため、活発な部会活動を行っていますので、ぜひご参加ください。

齋藤  茂
1,929件（6月20日現在）

　同社は、昨年9月に開幕したプロの
男 子 バスケットボールリーグ
「B.LEAGUE（Bリーグ）」を舞台に
熱戦を繰り広げている「京都ハンナ
リーズ」を運営されています。
　「2009年のチーム設立当初より、
ブースター（ファン）の皆様へ快適な観
戦環境を提供出来るよう、スコア等を
表示するアリーナの天井用液晶ビジョ
ンやロールバックという移動式観客席
をいち早く導入してきた。Bリーグへの
移行に伴い、新しいブースターやファ

ンクラブ会員数は増えてはいるが、ハ
ンナリーズの京都府内の認知率は約5
割とまだまだ低い。観戦して頂ければ
バスケの魅力は伝わると思うので、是
非一度アリーナへ足を運んで頂きた
い」と語る高田社長。
　齋藤部会長からは、「バスケの魅力Ｐ
Ｒのためにも、選手と共に部会員交流
会等へご参加頂きたい」と、部会事業
への積極的な参加を呼びかけました。
2017-2018シーズンは9月末開幕！
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左から齋藤部会長、高田社長

スポーツコミュニケーション
ＫＹＯＴＯ株式会社

TEL ／ 050-5533-5588
事業内容／スポーツチームの経営、企画･運営

代表者／高田 典彦
住　所／京都市南区東九条西山町8　

11月18日(土) ゴルフコンペ
11月20日(月) 講演会・交流会
 

（株式会社トーセ 代表取締役会長）

にちなみ、神事に椎葉餅をお供えした
り、神社のお客様にやきもちが供された
りと、深い関わりがあります。神社ゆかり
の菓子として京都検定公式テキストに
記載があり、勉強された方が来店され
て、その詳しさに驚くこともあるそうです。
　杜下社長は、50 年以上の長きにわ
たって本所会員でありながらご多忙で
事業にはほとんど参加できなかったと
のこと。先代とも親交があったという平
井部会長からは、部会事業に参加いた
だきたいこと、また本所の積極的な活
用を呼びかけました。
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